

C.D. Toledo 2, A.D. Rayo Vallecano 0

Ni con entrada gratuita asiste la gente

Campo: Municipal de Toledo. Terreno de juego en pésimas condiciones para jugar al fútbol. Para los jugadores era una auténtica hazaña controlar el balón. Sabemos que decir esto es como si lloviese sobre mojado pero es lo que vimos, lo contrario sería negar la evidencia. A pesar de ser gratuita la entrada no hubo mucho público. El saque de honor lo hicieron chiquillas de primera comunión. Los directivos, durante el partido, recaudaron dinero entre el público para los jugadores.

C.D. Toledo: (Camiseta verde, pantalón blanco) Fernando (3), Leiva (2), Espinosa (1), Lozano (1), Manolo (2), Rafa (2), warroyo (2), José Luis (1), Marmeto (1), Alfredo (2), Prisci (1).

En el m. 30 Verdugo (1) entra por Priscis y en el 87 Michel (-) lo hace por Alfredo.

A.D. Rayo Vallecano: (Camiseta roja con banda blanca, pantalón rojo) (José Luis w), David (1), Aguilar (1), Tito (2), Fralle (1), Dani (0), Panduro (1), Tomás (2), Soto (1), Ivan (2), Fernández (1). En el m. 67 Huete (1) ocupa el lugar de Panduro.

Árbitro: Sr. Gómez Alcalá, Bien. Quizá erro en el penalty que señaló al Toledo y en no pitar un derribo de Manolo (m. 87) a Soto que creemos sí mereció ser pena máxima. No mostró ninguna tarjeta y siguió el juego muy de cerca. Estuvo auxiliado en las bandas por los Sres. Fernández Garrido y Rodríguez que tuvieron bastante trabajo ya que el Toledo usó la táctica del fuera de juego con frecuencia.

De capitanes actuaron Manolo por el Toledo y Tomás por el Rayo. Los toledanos botaron cuatro corners por seis de los madrileños.

Goles: 1-0 (m. 8) Falta al borde del área grande del Rayo. Toca en corto Rafa y Prisci empalma a la red de tiro raso.

2-0 (m. 86) Jugada personal de Arroyo que se escora a la derecha, centra al segundo palo y allí Mamerto, en la misma raya, cabecea a la red.

Imposible jugar bien en un papatar

A pesar de que la directiva del C.D. Toledo permitía la entrada al campo a todo el mundo y sin pagar un duro, la asistencia de público no pasó de medio aforo. Es una lástima que el Toledo se esté quedando sin afición. Este año ha hecho una buena campaña que, a falta de tres jornadas, puede ser todavía mejor. Pues si por esas. La gente no va al fútbol. La verdad es que partidos como el de hoy no hacen mucha afición pero a un equipo no se le debe medir por una actuación concreta sino por toda una campaña. Pensamos que la afición no está siendo justa con el C.D. Toledo.

Otro problema y gordo es el del campo. Todo el mundo se quejaba. Mamerto nos comentaba al final del encuentro que a los jugadores rayistas al principio les daba miedo correr. El entrenador madrileño, Chufi, también se quejaba. El público, cada vez que un jugador no paraba bien la pelota, lo achacaba al campo. Unas veces el terreno tenía la culpa; otras no. En fin nadie está contento con el municipal y, lo que es peor, no se divisan soluciones a corto plazo.

Centrándonos en el partido señalado los comienzos prometedores del Toledo. Hasta la consecución del primer gol todo fue sobre ruedas.



Había rapidez, profundidad y se jugaba con tranquilidad. Tras el gol y hasta el m. 27 nos aburrimos soberanamente. La reacción llegó por parte de los pupilos de Chufi con una buena jugada de toda la delantera que fernando resolvió como pudo. Se formó una meleé y un rechace Iván conecta un trallazo que obliga al buen meta toledano a enviar a corner. El Toledo viendo las orejas al lobo despierta de la tranquilidad que le había proporcionado su temprano gol y realiza tres acciones de mérito en los minutos 29, 32 y 35. La primera tiene como protagonistas a Leiva y Arroyo que no acertó a meter en la red lo que parecía gol seguro. La segunda cuenta con los dos alas derechos toledanos y Alfredo. Este último empalmó bien haciendo que J. Luis se luzca. La tercera oportunidad la crean Prisci y José Luis (número 8 toledano) en un tuya mía tuya con remate final del extremo que se va fuera. Aquí acabó el primer tiempo.

El segundo comienza con una salida en tromba de los rayistas que llegan a acorralar a los de Lorenzo. Esto dura poco pero no porque el Toledo reaccione sino por propia dejadez de los vallecanos. La sosez de estos primeros minutos queda reflejada en el hecho de que el primer tiro a puerta se produce en el m. 61. Y es que los dos equipos adolecieron de no tirar casi casi a puerta. Sus hombres pretendían meterse hasta la misma línea de gol con el balón controlado. Según está el terreno esto es ventaja para la defensas. El peligro llegaba en los saques de faltas. Así en el m. 67 el Rayo pudo empatar merced a un fallo de Manolo al saque de una falta.

Merece mención especial la gran parada de Fernando en el m. 80 a tiro de Dani tras cesión de Soto. Es indudable que el meta toledano atraviesa un momento de forma excepcional. Con dos o tres intervenciones de verdadero mérito mantuvo su portería a cero. El clímx lo alcanzó al detener un penalty lanzado por Tomás y luego cubrir puerta muy bien cuando dos o tres rayistas entraban al remate. Este penalty fue más que dudoso. Leiva comentaba que le había dado en el pecho el presidente toledano, que lo vió de cerca, estaba con su jugador. Desde la tribuna de prensa sí pareció penalty. Una lástima que no tengamos moviola. Con esta pena máxima errada por el capitán vallecano concluyó el encuentro.

Los entrenadores opinaban sobre diferentes temas. Chufi se quejaba del estado del terreno y del exceso de fueras de juego que les habían pitado y alababa al Toledo. Lorenzo ensalzaba a Fernando y afirmaba que debía ganar los tres encuentros que les quedan.

Juan Pablo M.G.

Ciclismo

El día 29 XIX subida al Alcázar

Con motivo de las fiestas del Corpus el club peña ciclista «El Tajo» organiza la XIX Subida al Alcázar para el próximo día 29 del presente mes. La prueba está reservada para los corredores de las categorías de aficionados de 1ª, 2ª y 1ª especial. La salida se efectuará a las 9.30 de la mañana en Toledo (Puerta de Bisagra) en marcha neutralizada hasta el Paseo de la Rosa, donde se dará la salida oficial con dirección a Nambroca, Almonacid, Mascaraque, Mora, Manzaneque, Los Yébenes, Orgaz, Sonseca, Ajofrín, Burgillos, Toledo, por la carretera del Valle (subida al parador), hacia Cobisa. La meta estará instalada en la explanada del Alcázar, a la que se tendrá acceso por la cuesta de doce cantos y la calle de la Unión (túnel).

Las clasificaciones serán general y premio de la montaña. Para la primera hay premios en metálico hasta el puesto número 25 y los tres primeros tienen una cuantía de 15000, 10000 y 7000 pesetas respectivamente, además de tres valiosos trofeos. Para el premio de la montaña contarán cuatro cotas: subida a las Nieves, puerto de los Yébenes, cerro del Emperador y cuesta del Alcázar. Los tres primeros clasificados tendrán gratificación económica.

En total el recorrido que realizará los participantes será de 109 Kms. aproximadamente. Esperamos que sea un éxito y que tengamos ocasión de ver buenos corredores. El buen sabor de boca que ha dejado la recién terminada Vuelta a España aportará buen número de aficionados, que ya lo eran, y otros que han descubierto la belleza del ciclismo con las gestas de los corredores españoles por las carreteras de nuestra geografía.



Un sueño al que le falta poca para ser realidad



HOY queremos rendir homenaje desde esta sección a un equipo que, a partir de ahora, tendrá el justo premio a ser considerado como modelo por su brillante coadministrar de deportivo desde 4 temporadas a esta parte.

Nos referimos, sin duda, al Mora C.F. Un equipo tan eufórico como espectacular, tan humilde como trabajador y tan ilusionado como realista.

La triunfal trayectoria iniciada hace 4 años ascendiendo de tercera regional ordinaria a primera, con la sola pausa de una temporada en tercera preferente, es algo sin parangón alguno dentro del fútbol regional. En aquellos momentos los dirigentes del club, empeñados en codearse con los principales equipos toledanos, encargaron tan importante misión a un hombre conocedor perfectamente de la indiosincracia del fútbol toledano como es Antonio Ramírez. Un personaje que ha sabido coordinar y dotar perfectamente a unos hombres que han sido grandes ejecutores de sus ideas de gran estratega. Y ahí están los resultados; 4 temporadas, 3 ascensos y el gran sueño de directivos, aficionados y técnicos a punto de hacerse realidad: llegar a la cúspide del fútbol toledano. La quinta temporada está a pinto de deparar un nuevo ascenso. Las posibilidades de lograrlo son tan amplias como la propia ilusión de estos hombres por conseguirlo. Nadie podrá negar al equipo la legitimidad de este gran triunfo. La próxima campaña, el Mora jugará en Primera Preferente, cerca ya de la categoría nacional. Es el sueño de unos señores hecho prácticamente realidad. De la nada al todo, sólo hay un paso: trabajo.

TEODOSIO